

Bitte zurücksenden an: / [Please send to:](#)

Dr. Christian Kehlmaier
Senckenberg Naturhistorische Sammlungen Dresden
Königsbrücker Landstraße 159
01109 Dresden
Deutschland / Germany
Email: kehlmaier@web.de

Hiermit melde ich mich verbindlich für die Teilnahme an der 36. Tagung des AK DIPTERA vom 31.05.2019 bis zum 02.06.2019 in Möhringen-Tuttlingen (Baden-Württemberg) an:

[I make a final booking \(legally binding\) for participation at the 36th meeting of AK DIPTERA from 31.05.2019 to 02.06.2019 in Möhringen-Tuttlingen \(Baden-Württemberg\):](#)

Anschrift(en) mit Telefon, Fax und E-mail. Bitte geben Sie alle Personen vollständig an.

[Address\(es\) incl. phone, fax and e-mail. Please provide complete details for all participants.](#)

.....
.....
.....
.....

Im Naturfreundehaus e.V. Donauversickerung stehen uns 20 Doppelzimmer (40 Betten) zur Verfügung
[The Naturfreundehaus e.V. Donauversickerung only has double bedrooms.](#)

	Anzahl der Personen Number of participants
Übernachtung — accomodation	
31.05.2019 Freitag — Friday Übernachtung im Doppelzimmer, inkl. Bettwäsche und Küchennutzungsgebühr Overnight-stay in double bedroom, incl. linen and kitchen fee	28,- €
01.06.2019 Samstag — Saturday Übernachtung im Doppelzimmer, inkl. Bettwäsche und Küchennutzungsgebühr Overnight-stay in double bedroom, incl. linen and kitchen fee	28,- €
Verpflegung — catering	
31.05.2019 Freitag — Friday Nachmittagskaffee / afternoon coffee	
31.05.2019 Freitag — Friday Abendessen / dinner	
01.06.2019 Samstag — Saturday Frühstück / breakfast	
01.06.2019 Samstag — Saturday Abendessen / dinner	
02.06.2019 Sonntag — Sunday Frühstück / breakfast	

Ich möchte nur an dem Vortragsprogramm/Exkursion teilnehmen und wünsche keine Übernachtung und Verpflegung (externe Übernachtung):

I only want to attend the lecture programme/excursion and do not want accommodation and catering (will stay elsewhere)

Ich wünsche vegetarische Kost:

I would like vegetarian food

Ich möchte an einem geführten Besuch der Ruine Granegg und der Beilsteinhöhle am Sonntag den 02.06.2019 teilnehmen:

I would like to attend a guided tour through the remains of castle Granegg and the Beilstein cave on Sunday 02.06.2019

Ich biete einen Fachvortrag (max. 20 Min. Dauer am 31.05.2019) zu folgendem Thema an:

I offer a scientific presentation (max. 20 min. length on 31.05.2019) on the following topic:

.....
.....
.....
.....

Ich biete einen Lichtbildervortrag (60–90 min. Dauer am 01.06.2019) zu folgendem Thema an:

I offer a slide presentation (60–90 min. length on 01.06.2019) on the following topic:

.....
.....
.....
.....

Ort, Datum / Place, date

Unterschrift / Signature